

Image not found or type unknown



Contrôle routier stupéfiant

Par **Antrax**, le **05/03/2012** à **09:49**

Bonjour, suite à un coup de Klaxon sur une voiture BANALISEE de la gendarmerie mobile a cause d un écart de leurs part . j ai eu droit à un contrôle complet. Alcool, et stupéfiant par la suite car il y avait présence d alcool dans le sang (en dessous du taux réglementaire) BREF ayant consomme du cannabis la veille j ai donc été contrôle positif! (0.92: résultat de la prise de sang). mon permis à été suspendu 72h et la, je suis dans l attente du jugement.... Qu est ce que je risque? Ps: TOUT ÇA C EST DÉROULER LE JOUR DE MON ANNIVERSAIRE.
merci d avance